

OFFICE MUNICIPAL D'HABITATION DE LONGUEUIL

**La crise à l'Office s'invite au Conseil de Ville de Longueuil**

**Longueuil, 23 octobre 2020** — Lors de la dernière séance du Conseil de Ville de Longueuil, la crise à l'Office municipal d'habitation (OMHL) s'est invitée dans les discussions entre les élus. Face aux allégations de climat de travail « toxique » et « malsain » à l'Office, la Présidente du conseil d'administration de l'OMHL et conseillère municipale, Madame Monique Bastien, a indiqué que, selon elle, les citoyens ne connaissent qu'un seul côté de la médaille.

Pourtant, lorsque son collègue, le conseiller municipal Michel Lanctôt, l'a invitée à présenter l'autre côté de la médaille, Mme Bastien est apparue visiblement mal à l'aise et a refusé de fournir aux élus les explications qui lui étaient demandées. Madame Bastien a réagi en accusant Monsieur Lanctôt de « laver son linge sale devant tout le monde » et en l'invitant à se questionner sur les motifs ayant mené à son retrait du Conseil d'administration. Le Président du Conseil de Ville l'a interrompu à ce moment, « c'est là que je ne veux pas qu'on aille, Mme Bastien » a-t-il justifié.

Rappelons qu'en juillet dernier, le Conseil d'agglomération, contrôlé par la Mairesse, avait expulsé le conseiller municipal Michel Lanctôt du Conseil d'administration de l'OMHL. À l'époque, l'opposition officielle avait réagi en accusant la Mairesse de vouloir ainsi punir Monsieur Lanctôt pour ses déclarations souvent très critiques du bilan de Longueuil en matière d'accessibilité au logement.

« Est-ce que c'est également sur ce ton qu'elle répond aux questions de ses collègues au Conseil d'administration de l'Office? Est-ce qu'une partie du climat toxique est imputable à l'attitude de Mme Bastien? Je pense que si certaines personnes pouvaient encore avoir des doutes sur la nature des problèmes à l'OMHL, la présidente du conseil d'administration, Mme Monique Bastien, les a dissipés mardi soir dernier en réagissant agressivement et avec des attaques personnelles aux questions légitimes qui lui était posés. Les locataires de l'Office, les employés et tous les citoyens de Longueuil méritent mieux. Beaucoup mieux. », a déclaré le conseiller Michel Lanctôt.

Pour visionner l'extrait du Conseil de Ville rapporté ci-dessus :

[https://youtu.be/kU\\_zdei2Rd4?t=8596](https://youtu.be/kU_zdei2Rd4?t=8596)